

rois, comme à l'ordinaire, l'apprendront trop tard. Vous voyez que j'ai une politique bien sommaire. Les obsèques de Camille (Camille Jordan) ont été une chose admirable; jamais il n'y eut une manifestation plus religieuse d'un grand respect à la mémoire d'un grand homme de bien.

« Ecrivez-moi, je vous répondrai : mes compliments à . . .
. . . . dites-leur que nous sommes entrés sous le gouvernement direct et absolu de la Providence. Les délégués de Dieu ayant cessé de gouverner, il a bien fallu que Dieu consentit à gouverner lui-même; les affaires humaines ne peuvent être abandonnées au hasard. Je suis donc bien tranquille et parfaitement tranquille.

« Votre très-affectionné BALLANCHE,

rue du Cherche-Midi, n° 23. »

(La suite à un autre numéro).